





## Estadística de pasajeros y operaciones

## El Aeropuerto de San Sebastián registra un crecimiento del 5,5% en el tráfico de pasajeros en el conjunto de 2012

Se han superado los 260.000 viajeros

## 10 de enero de 2013

El año 2012 se ha saldado en el Aeropuerto de San Sebastián con un crecimiento del 5,5% en el tráfico de pasajeros, hasta 261.581 viajeros.

En el mes de diciembre se ha alcanzado una cifra total de 15.804 viajeros que han aterrizado o despegado desde la terminal de Hondarribia, un 1,3% más que en el mismo mes de 2011.

Actualmente los vuelos regulares disponibles conectan Gipuzkoa con Madrid (Air Nostrum) y Barcelona (Vueling). La novedad de cara a la temporada de verano que comienza a final de marzo es la doble frecuencia diaria que establecerá Vueling a Barcelona, con posibilidad de ida y vuelta en el día desde ambos aeropuertos.

\_\_\_\_\_